
令和 4年度 第５回社会教育委員会定例会  

日時：1２月 13 日（火）14：00～ 

会場：総合文化センター 視聴覚室 

 

 

 

１ 挨拶                                            （有賀秀雄 代表） 

 

 

２ 提言の検討 

・図書館と公民館を複合施設にするメリットとデメリットについて意見交流をする。（資料１） 

・２つの部会が一緒になって、第４回で出てきた内容について、複合施設という視点から必要

な機能やその機能を維持するための施設設備について検討する。（資料２） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
・提言書（案）の項目、内容について意見交流をする。 
（提言書について）（案） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

【令和 4 年度研究テーマ】 
生涯学習推進のための駅北複合施設のあり方 

グループＡ 公民館が果たしてきた役割と生涯学習推進に向けた今後のあり方 

有賀委員、小栗（正）委員、湯原委員、渡辺委員、足立委員                                   

グループＢ  図書館の利用促進に向けた今後のあり方  

伊藤委員、山田委員、安藤委員、岩島委員、浅沼委員、遠藤委員  

１ はじめに（巻頭言）                       【有賀代表】 

 

２ 諮問内容及び諮問理由                  【事 務 局】 

テーマ：「生涯学習推進のための駅北複合施設のあり方」 

 

３ 生涯学習とは                           【事 務 局】 

 

４ 複合施設の利点                        【事 務 局】 

 

５ 諮問に関する回答                       【事 務 局】 

（１）公民館が果たしてきた役割と生涯学習推進に向けた今後のあり方  

   ①公民館の役割について 

   ②瑞浪市の公民館利用に関する現状について 

   ③生涯学習推進に向けた今後のあり方 

（２）図書館の利用促進に向けた今後のあり方 

   ①図書館の役割について 

   ②瑞浪市の図書館利用に関する現状について 

   ③図書館の利用促進に向けた今後のあり方 

 

6 おわりに                              【伊藤副代表】 



３ 今後の見通しについて                                      （事務局） 

第６回  １月 17日（火）   ・提言についての検討② 

・次期研究テーマについて 
                       ・各会議等より報告 

社会教育振興協議会      （有賀代表） 
青少年育成市民会議      （渡邉委員） 
美術展運営懇談会        （足立委員） 
図書館運営協議会        （岩島委員） 
教育委員会点検評価委員会（浅沼委員） 
人権施策推進ネットワーク   （安藤裕委員） 

 

第７回  ２月 21日（火）・提言の最終確認 
 

（参考） 
２月下旬       ・教育長へ報告 
３月上旬       ・駅北プロジェクト会議にて都市計画課等に説明 
              ・庁議メンバーへ報告 
３月 23日（木） ・教育委員会定例会にて提言書提出 

 

４ その他 

  
 
 

５ 事務局より 

（１） 各種研修会 
① フォローアップ研修（１/26）：浅沼委員、岩島委員 
② 岐阜県地域学校協働活動フォーラム 2022（2/10） 
→１２月２７日（火）までに出席連絡票を藤井まで提出してください。 

（２） 配付物等紹介 
 

 

6 閉会の言葉                               （伊藤副委員長）                                 

 
 
 
 
 
 
 

 
≪次回（第６回定例会）≫ 

日  時：令和 5年１月１7日（火）１４時～    
場  所：視聴覚室 


